



Oposición defiende a ministros de la SCJN ante 'Plan C' de AMLO

Santiago Creel aseguró que elegir a los ministros por voto popular 'es un disparate'.

Thalí Leyva Mayo 9, 2023 - 21:25 Actualizado: Mayo 9, 2023 - 21:44



Oposición defiende a ministros

Foto: Victoria Valtierra Ruvalcaba / Cuartoscuro

Los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) se encuentran bajo la mira del presidente **Andrés Manuel López Obrador** y los legisladores de **Morena**, luego de que les dieron un revés al Plan B de la reforma electoral. Ello provocó que se pusiera sobre la mesa un "Plan C" para que los ministros sean elegidos por voto popular, lo que provocó la reacción de la oposición, quienes rechazan de facto esta idea.

Oposición defiende a ministros

La oposición se dijo en en contra de la reforma para elegir a los ministros de la **Suprema Corte** a través del voto popular, pues actualmente son propuestos por el presidente de la república y el Senado de la República debe votar la terna y la ministra o ministro designado deberá ser quien logre las dos terceras partes del Senado.

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, aseguró que la propuesta de AMLO para elegir por voto ciudadano a los ministros de la Corte es "un disparate", pues explicó que una elección de esos funcionarios se politizaría e implicaría un gasto de más de 6 mil millones de pesos.

<https://politico.mx/oposicion-defiende-a-ministros-de-la-scn-ante-plan-c-de-amlo>